

Samedi 16 février 2019 [dans la soirée]

Les hommes ont accepté la morsure du Mal et ils servent tous les démons. Quand Je dirai «Assez !» de Ma voix puissante et de Mon trône, alors tous les anges du Ciel descendront en armée rangée et les cavaliers au sceptre d'or enverront les fléaux sur la terre pour vous rappeler Ma puissance et vous intimer de revenir à la raison. Venez à l'Amour, Moi ! Venez implorer Mon pardon.

[LE SEIGNEUR] Le monde est devenu une infamie ; il s'est abaissé à ce point dans la fange que la luxure est aujourd'hui son trône. Les hommes sont pires que les bêtes car ils ont en eux l'abomination, le meurtre, la perversité, la jouissance du mal. Ils ont accepté la morsure du Mal et ils servent tous les démons. C'est une abomination pour Mon regard, mais si Je dis «viens et suis-moi» et que ceux qui refusent de Me suivre ne se repentent pas, Je les laisserai sur leur chemin d'infortune parce qu'à Mes yeux ils ont le désir de la fange, qu'ils ont brisé Mon Cœur et accepté le sceau de la Bête, alors qu'ils s'y enferment.

Leur maladie de l'âme est une pourriture pire que la lèpre. S'ils veulent déchoir dans la fange, Je les laisserai à leur choix, mais combien est douloureuse pour Mon Cœur cette abomination ! Oui, J'en ai des nausées et Mon Cœur brûle encore plus d'impatience d'envoyer le Jugement du Père qui ne supporte plus vos iniquités, vos sarcasmes, vos abominations.

La coupe est à son comble.

J'irai continuer d'enseigner et de porter, dans les cœurs de ceux qui M'aiment, qui M'attendent et qui Me parlent, Ma Présence. Mais Mon Cœur est lourd et vos choix aussi sont lourds de conséquences. Vous êtes si fragiles face à cette immense mécanique perverse qui pénètre jusqu'en vos demeures les plus intimes, leur intimant quasiment l'obéissance en prônant «la liberté de l'homme».

Ô mensonge et trois fois mensonge que tout cela !

Quand Je dirai «Assez !» de Ma voix puissante et de Mon trône, alors tous les anges du Ciel descendront en armée rangée et les cavaliers au sceptre d'or enverront les fléaux sur la terre pour vous rappeler Ma puissance et vous intimer de revenir à la raison. Si vous persistez, vous le savez déjà, toutes les portes des enfers vous entraîneront en leurs chemins et il n'y aura plus pour vous de possibilité de revenir en arrière !

Il suffit de vous moquer, il suffit de vous comporter pire que des bêtes et de comploter contre Mon Saint Nom, contre le Royaume de Mon Père qui est toute Sainteté !

Ma Mère, de son talon, écrasera la tête du serpent et tous ceux qui l'auront suivi...

Ô, que cette abomination soit chassée des temples que sont Mes enfants !

Ma voix deviendra tonnerre et qui résistera à Ma foudre ? Dites-Moi, qui résistera ? Déjà, la charrue a tracé ses sillons, dépêchez-vous d'y déposer votre semence afin de n'être pas envahi ni écrasé par toutes les voix

démoniaques qui vous poursuivent. Prenez le chemin de lumière ! Venez à l'Amour, Moi, venez implorer Mon pardon ! Venez retrouver Ma voie qui est celle de l'amour et la paix descendra sur vous et Ma Paix vous envahira et vous retrouverez votre identité d'enfants de Dieu. L'Amour appelle l'amour.

Vous êtes des hommes et non des bêtes ! Même les bêtes ne se comportent pas comme vous ! Vous, vous avez en vous la luxure du démon et si vous continuez - et vous continuez - dans toutes vos lois iniques et perverses, vous périrez dans les feux éternels. Ne voyez là pas qu'une simple image mais essayez d'en mesurer la douleur, la torpeur et l'horreur pour l'éternité !

Ô, Je vomis les tièdes, mais le Royaume tout entier aussi vomit les pervers et ceux qui cherchent à dénaturer Mes enfants, Mes petits enfants innocents, en leur inculquant toutes les atrocités d'un monde plus que décadent !

Priez, Mes enfants, levez les yeux vers le Ciel, implorez à grands cris la Sainteté du Père et elle descendra vous couvrir pour vous abriter sous Ses ailes et vous protéger. Je pleure, ô Je pleure sur toutes vos technologies décadentes ! Il y a toujours un chemin vers la lumière et un chemin vers les ténèbres. Pourquoi l'homme abuse-t-il de Ma patience, pourquoi l'homme met-il à l'épreuve Mon amour et Ma persévérance ?

Avance en eaux profondes, ô homme, le cœur en Terre de Ciel et tu vaincras avec Moi tous les pièges qui te sont tendus pour te perdre. Le diable hait Ma Création parce que créée à Mon image et à Ma ressemblance et comme était entré en lui l'ivraie de la jalousie, il s'est perdu en torrents de boue en lesquels il entraîne l'homme pour salir Mon image en perdant Mes enfants.

Reviens à Moi, génération décadente et désabusée, génération abusée et regarde-toi t'abêtir pour ne pas sombrer plus avant.

Moi, J'attends et Je t'aime. Et Je viendrai non pas comme un voleur mais comme un cavalier prendre possession de Mes domaines et leur redonner la vigueur des vergers d'antan.

La terre cultivera la lumière et il n'y aura plus qu'un seul champ sur toute la surface de la terre et il y régnera l'ordre et la beauté. Viens dans Mes pas, enfant de Ma Cité, car Je t'attends les bras ouverts en croix pour te serrer contre Mon Cœur et t'abreuver de Mon amour. Viens vite, J'ai préparé pour toi une demeure et Je t'y attends toi, toi et toi encore. Ô, comme Mon Cœur exulte de vous voir tous Me suivre et prendre part au Banquet ! Entends Mon appel qui te dit : «Viens, suis-Moi ; prends les armes de la douceur. Regarde, Je suis l'Invité qui vient te porter le Royaume de l'amour, le Royaume de la paix, le Royaume de la beauté. Viens ! J'attends que tu te lèves et que tu viennes à Ma suite. Viens emplir la citerne de la soif d'une goutte d'amour et, de goutte en goutte, de perle d'eau en perle d'eau, de larme en larme, la terre retrouvera verdure et tous les cœurs appauvris verront se dresser en eux l'arbre de la vie, la vraie Vie : celle en Dieu leur Père et Créateur.»

Ô toi qui as bu, tends ton verre à celui qui a soif, tends ton verre à celui qui ne sait pas qu'il a soif et, lorsqu'il goûtera l'Eau de la vie, de la vraie Vie, alors il n'aura de cesse d'en demander encore et encore et la terre

portera son fruit et il y aura grande réjouissance parmi toutes les nations. L'homme, tous les hommes trouveront leur unique filiation et il y aura grande paix dans tous les domaines.

Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse car le Royaume des Cieux est proche !

Réjouissez-vous, réjouissez-vous et vous ne verrez plus que la réjouissance et votre cœur exultera et vous serez le sel de la terre et vous couvrirez le monde de sa saveur.

Portez toujours le regard vers les Cieux de votre Père et vous ne serez ni salis ni emportés par les vents contraires et les marais fétides et vous tiendrez bon sur le chemin de l'Amour.

Ô, épanchez-vos cœurs vers Moi, contez-Moi vos joies, vos peines et vos difficultés et Je viendrai à vous porter en vous la joie du Ciel.

Que le signe de la Croix apaise vos cœurs et vous couvre de Ma bénédiction !

Vous êtes Mes enfants si vous faites ce que Je vous commande.

Viens vite et Je t'apprendrai le chemin du Ciel car tout voilier, toute barque et tout bateau a sa coque, Moi, qui le fais naviguer sur les eaux de l'amour et du devenir en Mes palais.